INICIO NOTICIAS FORMACIÓN INVESTIGACIÓN INSPIRACIÓN ACTIVIDADES

icio > Formación > Para todas las edades y peso: Conoce la primera App chilena que te ayuda a comer saludable

Para todas las edades y peso: Conoce la primera App chilena que te ayuda a comer saludable

HEP!

Según la última **Encuesta Nacional de Salud (ENS)**, el 74% de los chilenos tiene exceso de peso y el 3,2%, es obeso mórbido. Y no solo eso, miles de chilenos sufren ciertos problemas alimentarios relacionados a alergías, celiaquía, diabetes, entre otros.



Ante esta atarmante realidad es quo Carmia Valenzuela, nutricionista de la uliviersidad del Desarrollo (UDI), forma parte de "la primera plataforma en Chile que resuelve la necesidad que tienen los consumidores que buscan productos específicos en el mercado de los alimentos, tanto para patologías alimenticias como para aquellos que buscan una vida saludable", como ella misma la describe.

Alimentarse es una aplicación para dispositivos móviles donde el usuario puede encontrar los productos que necesite de acuerdo a sus necesidado

"Accederá a información nutricional completa y encontrará los puntos de venta de dichos productos, todo esto en una sola plataforma de fácil uso y gratuita", asegura Camila Valenzuela.

¿Cómo surge la idea de crear "Alimentarse"?

Valenzuela cuenta que la App fue creada por Adriana Neme y surge "de la experiencia de ella como importadora y comercializadora de alimentos específicos y del trabajo voluntario con las Fundaciones y Corporaciones que reúne a personas y familias con una condición alimenticia especíal", entre las que nombra la Celiaquia y Diabetes.

"Se habla mucho de los problemas alimenticios, pero no se conoce mucho de las ofertas con las que se cuenta ni donde se compran. Se informa mucho sobre las diferentes patologias alimenticias y de alimentos aududables, pero ahí queda el tema", señala y agrega que "la sociedad tiene un problema serio y real con la alimentación, hay demasiada información, pero poca conciencia de la verdadera necesidad de cada segmento".

De ahí que **Alimentarse viene a entregar el nexo entre el consumidor y el comercializador**. Así, el objetivo de la App es llegar al usuario con soluciones reales y mejorar su calidad de vida de forma concreta.

La profesional explica que, si bien la App es para todo público, "por el momento **contamos con cuatro preferencias alimenticias: Libre de gluten, sodio, grasa y lactosa** y próximamente contaremos con libre de azúcar también".

Apoyo de distintas organizaciones

En tanto, el serio trabajo del equipo en torno a la aplicación también se ha visto reflejado en el apoyo de diversas organizaciones.

"Alimentarse cuenta con el apoyo de corporaciones y entidades que abalan el proyecto, como lo son COACEL, fundación CONVIVIR, Fundación Diabéticos Juvenil Chile, entre otras, lo que nos brinda seriedad y coherencia con el contenido hacia los usuarios", afirma Daniela.

Y agrego que además están alineados con las nuevas normas y leyes de etiquetado vigentes, lo que les permite hacer un filtro de alimentos según las medidas propuestas por el Ministerio de Salud de Chile.

Compartir 0 0 G 0 in 0

RTÍCULO ANTERIOR Fransforma, el concurso que invita a los escolares a mejorar la calidad de vida de su comunidad	
DÉJANOS TU COMENTARIO	
Nombre*	Correo*
Comentario*	
	*Campos requerides
ENVIAR COMENTARIO	NG/37CHA.
	Please upgrade to a <u>supported</u> <u>browset</u> to get a reCAPTCHA, challenge. Alternatively if you think you are getting this page in error, please check your internet connection and refload
	Why is this happening to me?
	Military - Treasure

▲ VOLVER AL INIO





LOMÁS LEÍDO



labilidades del siglo XI: Las competencias ue deben tener los rofesionales y

BUSCAR Q



Tres de cada 10 chilenos lo sufren: Descubren importante hallazgo sobre el dolor



"Geografía de la Piel" la intervención visua que retrata a los inmigrantes que



Creadora de la Fundación Prótesis 31 es la primera chilena en ganar el concurso

E RECOMENDAMOS



ISPIRACIÓN labilidades del siglo XXI: Las ompetencias que deben tener los